



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

exercice de la profession

Question écrite n° 58413

## Texte de la question

M. Michel Raison souhaite attirer l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur l'opposition de plus en plus fréquente d'êtres humains qui s'opposent aux transfusions sanguines. La maladie frappant mortellement par ailleurs d'autres personnes, il serait souhaitable de ne pas alourdir le taux de mortalité pour une éthique de croyance. Les médecins sont souvent confrontés à l'urgence vitale et au respect de la moralité du patient. C'est pour cela, en regard des interrogations soulevées, qu'il lui demande quelles dispositions il entend apporter devant la problématique des transfusions liées à des refus pour cause déontologique.

## Données clés

**Auteur :** [M. Michel Raison](#)

**Circonscription :** Haute-Saône (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 58413

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** solidarités, santé et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 février 2005, page 1863